
第２６８回教員会議・第１６７回研究科委員会 議事要録 

 

日 時：平成３０年５月９日（水）１３：３０～１５：２０ 

場 所：後援募金記念棟 会議室１－２ 

 

議 題 

◆教員会議◆ 

［審議事項］ 

１．学類長 

（１）客員研究員の任用について 

回収資料により説明され、１名の客員研究員を任用することが了承された。 

２．財務・施設委員会 

（１）平成３０年度予算配分（案）について 

資料１に基づき予算配分案が説明され、了承された。全体的に減額され、特に設備

維持費の減額幅が大きくなっている。 

３．教務委員会 

（１）平成３０年度非常勤講師計画について 

資料２に基づき説明され、了承された。 

４．共通教育委員会 

（１）平成３０年度共通領域科目非常勤講師計画（単発）について 

資料３および回収資料に基づき説明され、了承された。 

５．入学試験委員会 

（１）平成３１年度ＡＯ入試学生募集要項の変更について 

資料４に基づき説明され、了承された。主な変更点は、定員が２５名と減ったこと、

コース制について記載したこと、注意事項を変更したことである。 

［報告事項］ 

１．学類長 

（１）再課程認定に伴う教員所属の変更について 

再課程認定の制約により、総合教育研究センターの教授１名を本学類の所属とす

ることとなった。実質的な変更は無く、諸事の取り扱いは取り決めてある。 

２．教務委員会 

（１）学生の休学について 

休学者２名についての情報がプロジェクター投影され、報告された。 

（２）平成３０年度転学類・転専攻について 

資料５に基づき報告された。 

（３）平成３０年度９月卒業の日程について 

資料６に基づき報告された。例年通りの日程である。 

（４）第１７７回教務協議会について 

（報告事項） 

・平成３０年度シラバス点検の結果について 

資料７に基づき報告された。 

３．入学試験委員会 

（１）平成３１年度入学者選抜要項及び学生募集要項について 

食農学類の新設と各学類の改組があるため、選抜要項の配布開始が例年よりも遅

くなる。ＡＯ入試・推薦入試に関しては、募集要項の配布開始から出願までの期間を

確保するために、選抜要項に資料を挟み込む。などが報告された。 



（２）個別学力検査等の専門委員について 

個別に依頼していることが報告され、入試業務への協力が要請された。 

（３）平成３１年度大学入試センター試験担当部局について 

資料８に基づき報告された。本学類は、主担当学類で監督数が不足した場合に担当

する順位が１位であるため、多数の教員が監督業務を依頼される見込みである。 

４．ＣＯＣ＋推進室員 

（１）ＣＯＣ＋プレ・インターンシップ引率の協力について 

資料９に基づき報告された。同行希望者は事務局に連絡するよう要請があった。 

５．学生生活委員会 

（１）東北地区大学体育大会参加学生の欠席科目の取扱いについて 

資料１０に基づき報告があった。また、学生生活委員会が関係するものとして、７

０周年記念事業アクティブ・スチューデント・コンテストの申請受付が開始されたこ

と、および、５月２５日の理工自治会主催の交流会において成績優秀者の表彰を行な

うことがアナウンスされた。 

６．奨学寄附金等の受入れについて 

資料が投影され、共同研究１件・受託研究１件・奨学寄附金５件・受託事業１件の受

け入れが報告された。 

７．その他 

アクセシビリティ支援室運営委員を学生生活委員会の教員としていたが、教務委員

会の教員とすることが報告された。 

自己評価書の提出と個人業績データベースの更新が未完了の教員に対して、学類長

より督促があった。 

学長裁量経費による院生の学会参加旅費支援について、詳細を検討中であることが

報告された。今年度は財務・施設委員会より調査等を行なう。 

 

◆研究科委員会◆ 

［審議事項］ 

１．教務委員会 

（１）平成３０年度９月修了（博士前期課程）の日程について 

資料６に基づき説明され、了承された。例年通りの日程である。 

２．入学試験委員会 

（１）平成３１年度大学院（博士前期課程及び修士課程）学生募集要項について 

資料１１に基づき説明され、了承された。軽微な修正であれば校正時に対応できる

ので、修正提案等は入試課に寄せるよう要請があった。環境放射能学専攻の設置認可

が６月に下りない場合の対応については、検討すべきことが残っている。 

［報告事項］ 

１．教務委員会 

（１）学生の休学について 

休学者１名の情報がプロジェクター投影され、報告された。 

（２）平成３０年度大学院研究課題等一覧について 

資料１２に基づき報告された。 

 

◆教育研究評議会◆ 

○第３００回（４月１７日開催）報告 

［審議事項］ 

（１）新たな教員評価制度について（継続審議） 



各学類から出された質問等に文書で回答がなされた。 

（２）福島大学名誉教授の称号授与について 

３名に名誉教授の称号が授与される。 

（３）全学教育責任分担体制について 

変更点が説明された。食農学類が完成年度を迎えた後の分担体制も示すべきでは

ないか、負担配分の調整・見直しの必要性を明記すべき、などの発言があった。 

［報告事項］ 

（１）実習農場の契約完了について 

実習農場の概要が示された。温室など、既存の施設（本学類の教員も使用している）

の取り扱いについて確認しておく必要があるとの指摘があった。 

（２）就業規則の一部改正について 

給与規程の改定に関する職場代表者の意見書が紹介された。 

（３）福島大学と須賀川市との相互協力協定の締結について 

協定が締結された。 

（４）平成３０年度入学試験実施結果について 

入試実施結果が報告された。 

（５）経営協議会・教育研究評議会（運営会議）運営見直しについて 

会議運営の効率化について報告された。 

 

◆運営会議◆ 

○第１０８回（５月８日開催）報告 

（１）平成３０年度学長表彰について 

本学類からは教授１名が表彰される。 

（２）学長参与の委嘱について 

委嘱する者が決定した。 

（３）教員の学系所属について 

学系所属の変更などが報告された。 

（４）創立７０周年記念事業「アクティブ・スチューデント・コンテスト（仮称）」につ

いて 

コンテストについて報告された。 

（５）金谷川団地除染土の搬出について 

除染土保管場所の地図が示され、搬出作業日程が報告された。 

（６）その他 

①科研費・外部資金の適正執行等に関する説明会について 

５月１６日の説明会の実施が報告され、参加が要請された。 

②行政政策学類創設３０周年記念事業について 

事業について報告された。 

 

その他 

学生会館１階食堂の混雑を緩和するため、夏休みに改修工事が行われることが報告さ

れた。 

国際交流センター員より、新潟大学と共同で実施する国際交流プログラムの紹介と参

加の呼びかけがあった。 

入試広報委員長より、理工学類ホームページの教員紹介ページの更新の要請と、大学案

内に掲載する授業風景等の写真撮影への協力要請があった。 

 


